

ニッケイ新聞 JORNAL NIKKEY SHIMBUN. DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI. JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAO MIYAGUI. Rua da Glória, 332 - Liberdade. CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil. Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

リオ市 大型ミッドアグループの長逮捕



捜査の様相 (twitterより)

ケイロス家友人が元リーダー マリエレ事件への関与は? リオ市で6月30日朝、州検察局と市警合同による捜査が行われ、「犯罪オフェンス(エスカトリオ)

大統領長男とも気になる関係 「オトス作戦」と銘打たれた捜査は、リオ市を仕切る大物ミッドアグループ「犯罪オフェンス」に

コロナ禍 死者6万人の大台間近 人工呼吸器巡る汚職また

【既報関連】新型コロナウイルスの感染拡大が続き、一両日中に感染者数が140万人、死者数も6万人の大台を超えよう

聖市は臨時病院閉鎖決める

聖市は臨時病院閉鎖決める 聖市は臨時病院閉鎖決める。聖市は臨時病院閉鎖決める。聖市は臨時病院閉鎖決める。

5月の赤字は1266億 1カ月で昨年分を上回る 基礎的収支 新型コロナウイルスの感染拡大による経済活動

失業率が12.9%に急上昇 コロナウイルスの影響如実に 新型コロナウイルスの影響如実に。新型コロナウイルスの影響如実に。

ニッケイ新聞 (11) 3340-6060. 【営業時間】月曜～金曜日：祝日を除く 午前9時～午後4時. 01510-000・Rua da Glória, 332 Liberdade - São Paulo - SP. 購読 = nikkeyshimbun@yahoo.com.br 告 = anuncio@nikkeyshimbun.jp

文化芸術関係者にも支援金 今回も600レアル3回ずつ 緊急援助金に関する法案を裁可

東西南北 昨日付本欄でも報じた新教育相に指名されたカ

文化・芸術関係者への援助金支払いを定めたものが、計30億レアルを国

緊急援助金に関する法案を裁可。緊急援助金に関する法案を裁可。

基礎的収支 5月の赤字は1266億 1カ月で昨年分を上回る

文化芸術関係者にも支援金 今回も600レアル3回ずつ

失業率が12.9%に急上昇 コロナウイルスの影響如実に

緊急援助金に関する法案を裁可。緊急援助金に関する法案を裁可。

東西南北 昨日付本欄でも報じた新教育相に指名されたカ

文化・芸術関係者への援助金支払いを定めたものが、計30億レアルを国

失業率が12.9%に急上昇 コロナウイルスの影響如実に

緊急援助金に関する法案を裁可。緊急援助金に関する法案を裁可。

緊急時の連絡先. サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」 TEL: (11) 3274-6483. サンタクルス病院 「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」 TEL: (11) 97572-4602. 万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

足立援協事務局長が4月退職

8年間日本と援協つなぐ



ENKYO 60周年おめでとご御座います

「コロナ禍により3月中旬から自宅待機の指示が出て、そのまま4月に定年退職という運びになりました。在職中にお世話になった日系社会各種団体や個人の皆様への感謝をこめてお礼申し上げます。サンパウロ日報援協の足立操氏(島根県、70)は、2011年2月に事務局長補佐として援協に入社し、翌年から事務局長に昇格した。この4月に誕生日を迎えて定年退職するまで8年間、医療と福祉、援協の業務全般を統括する立場で働いてきた。今までの思い出や気持ちを取材した。

「多くの方々に、お世話になりました。援協は日系社会の皆様に支えられ成り立っているのだと強く実感していました。援協がより厳しくのしかか

り日系社会への抜本的な対策、再構築が求められるのではと懸念しております。コロナ禍の影響を心配しています。足立氏は早稲田大学卒業後、伊藤忠商事で貿易や海外戦略企画立案を担当し、93年に駐在員として約5年滞留した。2000年7月にブラジルへ移住し、フリーのコンサルタントやヤクルト・ド・ブラジルでの勤務を経て11年2月に援協事務局長補佐となった。

「日系社会の明日をより良いものにするため」の意思を職員に持たせようと、「悪い話はすぐに持ってきてください。私がかんたかしますから」とチャレンジしやすい組織の雰囲気作りを努めたという。事務局長を務めた間に

援協は公益財団法人日本国際協力財団(大野功統名誉会長、秋山進理理事長)の「神内医療福祉基金」として援助を受け、援協傘下の老人ホームの運営費の一部を充てていた。同基金は毎年の使用報告が必要だったが5年間の報告がなされてお

らず、基金を失いかけるほど信頼関係が悪化していたという。足立氏は着任後、5年間の報告をさかのぼり報告書を作成して説明のため日本へ戻った。しかし財団訪問の直前、局地的豪雨にみまわれてしまう。時間をずらす事も出来たが「信頼関係回復のため」起きているのだからと豪雨の中、足を運んで時間間に合わせた。

「びしょびしょになり、お会いした理事の方々に驚かれました。結果的に信頼回復とともに信託関係強化に繋がりました。3施設維持管理基金」としてサントス厚生ホーム、あけぼのホーム、さくらホームの施設維持のための基金設立に至った

「サントス州全域で7月1日から、道路や公共の場でマスクを着用しない場合、罰金5000レアルが科せられる事が州政府から発表された。同時に商業施設で適切な防疫対策をしていないところにも5千レアルの罰金が科せられる。現在進め

日系社会に心から感謝

「日系社会に心から感謝」

「日系社会に心から感謝」

「日系社会に心から感謝」

「日系社会に心から感謝」

「日系社会に心から感謝」

「日系社会に心から感謝」

「日系社会に心から感謝」

「日系社会に心から感謝」

「日系社会に心から感謝」

野口在聖総領事が7月帰朝

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は現在、新型コロナウイルスの影響により、帰朝が延期されている。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

野口在聖総領事が7月帰朝する。野口総領事は、在任中に日系社会の発展に貢献し、多くの日系社会のリーダーと交流した。

「日本で日系人の活躍発信する」

永住外国人を特例で救済

死亡通知並びに厚誼御礼

早坂悦子(九十歳)儀

死亡通知並びに厚誼御礼

本藤利(八十七歳)儀

死亡通知並びに厚誼御礼

本藤家一同

死亡通知並びに厚誼御礼

死亡通知並びに厚誼御礼

死亡通知並びに厚誼御礼

死亡通知並びに厚誼御礼

Dr. MONICA Y. MORISHITA
Biomedica 生物医科学
Pós-Graduação em Acupuntura
大学院で針灸学を専攻いたしました
LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkai)
Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)
CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsApp"
E-mail: monicamorishita@yahoo.com.br

小説 クリスト・レイ
中島宏

死亡通知並びに厚誼御礼

本藤利(八十七歳)儀

去る六月二十九日、コロナウイルス感染症により、聖州サンベルナルド・ド・カンポ市のアソンソン病院にて永眠いたしました。

葬儀は三十日、パウリセイア斎場にて執り行い、同墓地に納骨いたしました。

生前に御厚誼を賜りました皆様方に謹んでお知らせ致しますと共に、故人に代わりまして心より御礼申し上げます。

コロナの規制により、葬儀及び初七日ミサ等は親族のみで執り行いますことを何卒ご了承くださいます。

二〇二十年七月一日 本藤家一同

在宅勤務を銀行業界が恒久化

パンデミックで急遽導入も 生産性向上との声も出て

新型コロナウイルスのパンデミックを受けて急遽導入された在宅勤務が、ブラジルの銀行業界で恒久化する方向に向かっている。金融機関では、23万人が3月下旬から在宅勤務となっており、その一部の人たちにはこの勤務形態が新たな現実となりつつある。在宅勤務を推進するという計画はまだ固まっているわけではないものの、多くのケースで、リモートワークは単に経済性の問題ではなく、生産性も高まると受け止められている。

勤務時間の部分的リモートも



ブラジル銀行(BB)の場合、約1万人の管理職の勤務時間を部分的にリモートワークにする計画が検討されている。パンデミックを受けた隔離期間中、在宅勤務にシフトした行員の数は3万2千人だった。BBは、各エリアのマネージャーの判断に基づいて、これらの行員グループに対して、1日の労働時間の一部を在宅勤務に置き換えることを検討している。最終判断は、下されていないものの、社内調査に基づく、この

規模のホームオフィスを導入することで、BBでは賃貸料と維持費の面から、不動産に関連したコストを費用最大で年間1億8千万レアル節約できることが示された。

ブラデスコ銀行はおよそ1カ月前、この問題に関する検討をまとめた。当面、管理職の30%から40%を引き続き在宅勤務とし、残りのグループでも、全体の25%から30%は勤務時間のすべてをオフィスに出社する必要はないという判断を下した。

ブラデスコ銀行では、3月最終週以降、銀行本体及び保険会社など、関連会社の管理職の93%が在宅勤務となっており、支店では、半数が在宅勤務とする週毎の入れ替え制を導入し、「強制的」にこのパイロット・プログラムを導入せざるを得なかったのだが、結果論として、会社にとっても、在宅勤務となった行員にとっても有益なものとなったという。

国内航空旅客需要が91%減 座席利用率も約11%P下落



国内の航空旅客輸送市場が2020年5月に、前年同月比90.97%縮小した。5月の座席供給数は同89.58%減。ゴル航空とラタン航空、MAP航空、パスサレドリンハス・アエリアル航空で組織するブラジル航空協会(ABEAR)が発表した。提携会社や国内で営業するその他の航空会社のデータも含め、この結果、5月の座席利用率は、10.92%ポイント下落して70.80%となった。2000年から月次データを提供しているAbeaによると、業界が最悪の状況に陥ったのは新型コロナウイルスの影響が直撃した4月。また、5月の旅客数は前年同月比92.44%減となった。3万8900人だった。5月の座席供給数は95.68%減。座席利用率は、同23.37%ポイントの62.58%。旅客数は1万6900人、前年同月比97.5%減。

国内及び国際航空貨物輸送は、5月に前年同月比52.41%減を記録した。1-5月の国内旅客輸送市場は、座席供給数が

WhatsAppで支払いの業務停止

損害の可能性恐れた中銀が命令

ブラジル国内で1週間ほど前にリリースされたWhatsAppを通じた支払いサービスだが、中銀は6月23日、この業務の一時停止を命令した。規制当局の監視なく、WhatsAppの監視機能が、WhatsAppの送金システムに「取り返しのつかない損害」を与えかねないとした。中銀のロベルト・カンボス総裁は6月24日に、フェイスブック及びWhatsAppの役員らとの問題に関するオンライン会議を予定している。

WhatsAppのサービスは、WhatsAppのサービスが世界に先駆けてスタートした送金サービスとなる。6月15日から、認証会社社の主張を認められた。一方、このサービスの関係者側からは、当局の干渉とイノベーションに対するインセンティブを奪うものだという批判の声が出た。

中銀はVISAとマスターカードに対して、事業活動の停止を命じた。サービスの利用の即時停止を命じた。中銀が今回の決定を下した背景

には、相互運用が可能で高速かつ、安全、透明制が確保された、オープンで安価な決済システムが運用を確保する、適切な市場競争の環境を保全するという意図がある。中銀はこのような意図から、Pixと名付けた即時決済プラットフォームを11月にリリースする予定である。

中銀と経済防衛行政審議会(Cade)は、今回の提携に感化した企業らに事業に関する情報提供を求め、かつ、無料アプリ会社による「競争活動が市場競争を妨げる」と訴えてきた競合会社の主張を認められた。ただ、一方で

は6月22日、2020年5月の世界の鋼材生産量が前年同月比8.7%減となる1億4800万トンにとどまると発表された。同協会は世界64カ国の鋼材会社をまとめた。WSAによると、中国は引き続き、世界的な鋼材の潮流に逆らって増産中だ。5月の粗鋼生産量は前年同月比4.2%増の9230万トンだった。また、ブラジルは前年

5月世界の鋼材生産量減少

Aアメリカン風力発電所と20年の供給契約 195 MWの電力を調達へ

エネルギー構成で再生可能エネルギーの比重を高めてバランスを取る戦略に従い、アングロ・アメリカンのブラジル子会社は、風力発電所から20年にわたって電力の供給を受ける。

これにより、鉄鉱石及びニッケル鉱石事業で消費する電力の約30%に相当する195MW(最大電力供給量は95MW)の電力を調達する。

同社は、2020年の年明けにミナス・ジェライス州でアトラスと、バイア州ではAESチエトも、合計で平均140MWの電力供給を必要とする。同社は国内で必要とする電力は、合計で平均340MWという。

リオ・ド・ヴェントは2カ月前から建設が開始されており、8カ所の集約型風力発電所からなる

知を改正し、特定の決済の枠組みがリスクを生じさせると考えられる場合、それを規制し、変更させることができる」と定めた。

Cadeはさらに、提携関係を停止させる予防措置を導入した。Cadeによると、シエロは市場で高いシェアを確保しており、数100万人ものユーザーを持つWhatsAppの影響を、市場で大きな影響力を持つWhatsAppの提携を行使する立場を持つ可能性がある」と判断した。

今回の決定に対してWhatsAppは、中銀に

同月比22.6%減と大きく落ち込み、220万トンの生産にとどまった。同協会が発表した。他の国のデータでは、例えば日本の粗鋼生産量は、前年同月比31.8%減の5990万トン、インドは同29.1%減の5800万トン、韓国は同14.1%減の5400万トン、欧州連合(EU)は26.8%減の1050万トン、トルコは同25.8%減の230万トンだった。(6月22日付掲載)

ブラスケンが米国のPPの新工場にPPの新工場

ブラスケンが6月24日、アメリカ国内で建設を進めていた新工場が完了したと発表した。

第3四半期(7-9月期)に、この新工場での生産を開始し、需要及び生産を始めた。

6月12日から18日の1週間で

通行料金の課税を開始したViasul(Viasul)は、Viasulを除く。Viasulの場合、同じ期間の利便性、前年同月比と比較して11.7%減少した。ただし、2月から



WhatsAppのアイコン

日産が398人の解雇発表

日産が6月22日、ブラジル国内で398人を解雇すると発表した。リオ州レゼンデの工場での経営不振を引き続き、相互運用が可能で安全なオプションの開拓に努めている」とコメントした。(6月24日付掲載)

高速道路利用車両数が約12%減

6月12日から18日の1週間で

通行料金の課税を開始したViasul(Viasul)は、Viasulを除く。Viasulの場合、同じ期間の利便性、前年同月比と比較して11.7%減少した。ただし、2月から

新型コロナウイルスの影響が直撃した4月。また、5月の旅客数は前年同月比92.44%減となった。3万8900人だった。5月の座席供給数は95.68%減。座席利用率は、同23.37%ポイントの62.58%。旅客数は1万6900人、前年同月比97.5%減。

国内及び国際航空貨物輸送は、5月に前年同月比52.41%減を記録した。1-5月の国内旅客輸送市場は、座席供給数が

「JITモデル変更が必至」

パンデミック受け、経済専門家

新型コロナウイルスのパンデミックに伴う社会的・経済的な危機が、現時点で広く導入されているビジネスモデルの様々な脆弱性をあぶりだした。

ドイツ銀行のグローバル・ファイナンス・コマース・部門のチーフ、ダニエル・シュマンツ氏によると、今回のパンデミック危機で得た大きな教訓は、生産チェーンを相互に近づけることだ。シュマンツ氏は、これから世界のサプライチェーンが変化すると受け止めるが、それは地理的な分布にとどまるものではないという。弱点を特定することで、産業がどう機能するかという手法にまで変化は及ぶ。例えば新興国の場合、今回の教訓から、一部の産業はサプライヤーの多様化に動き出すが、金属のサプライヤーが代替手段として視野に入ってくる可能性もある。

「単純に国民経済には戻らないが、原材料が在庫の備蓄やニアシアオリングなど、大幅な変化がもたらされるだろう」とシュマンツ氏は指摘した。(6月22日付掲載)

新型コロナウイルスの影響が直撃した4月。また、5月の旅客数は前年同月比92.44%減となった。3万8900人だった。5月の座席供給数は95.68%減。座席利用率は、同23.37%ポイントの62.58%。旅客数は1万6900人、前年同月比97.5%減。

国内及び国際航空貨物輸送は、5月に前年同月比52.41%減を記録した。1-5月の国内旅客輸送市場は、座席供給数が

新型コロナウイルスの影響が直撃した4月。また、5月の旅客数は前年同月比92.44%減となった。3万8900人だった。5月の座席供給数は95.68%減。座席利用率は、同23.37%ポイントの62.58%。旅客数は1万6900人、前年同月比97.5%減。

国内及び国際航空貨物輸送は、5月に前年同月比52.41%減を記録した。1-5月の国内旅客輸送市場は、座席供給数が

特別寄稿 日本語教育推進法基本方針 の閣議決定に思うこと

フエノス・アイリス在住 秋山 郁美



自宅で勉強する子供たち

コロナ直前にラウルゼンチンへ家族で赴任

今日学校でどんなことやったの？
わからない。
宿題はある？
わからない。
明日の予定は？
わからない。
明日の持ち物は？
書いてきた。
どれどれ...。(文)
字が読み取れない。
教科書は？
ない。

様子を見て何も手が出せない。クラスメイトのお母さんも、困ったら言ってくれと連絡をくれるけれど、すべてがわからず。週末はゆっくり休んでほしいが日本の勉強もちらりと思いつてもわかんない。

昨日の持ち物は？
書いてきた。
どれどれ...。(文)
字が読み取れない。
教科書は？
ない。

「先生は「Don't worry. No te preocupes(心配しないで)」と繰り返す。悔しさが爆発し画面を睨みつけてからついにつつ伏してしま

11歳の二女は多少のスペイン語のやりとりができるので授業にはひとりで参加するが、5年生の授業となると、歴史やスペイン語の読み取りの内容がほとんど難しくなる。三女の授業の最中や合間に聞きに来るが、私は「日本語で調べてみたら」としか言えない。

「目には涙をためている。怒り大爆発で「どうして進みすぎて聞いているミミもわからないから意味がな」と言っている。ミミもわからなくてせめて紙を出して何度も出てる単語を書いてみたら「など」とも思いつくことをアドバイスしつつ口の中が苦しい。

確かにミミもわからない。中学生は課題がぐちゃぐちゃと多く、朝から夜11時までずっとパソコンに向かっているような日もあり担当の心理教育士に課題の量を調節してもらおうともある。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。



日本のカリキュラムも忘れずに

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。



スペイン語でフアンアメリカの勉強

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。

「日本語教育推進法がそのままだらば最強」といふ。日本を含まずすべての子どもたちが、我が国の言語や文化に加えて、多様な価値観を理解し、互いを尊重しながら学び合える環境づくり。



勉強を教えあう姉妹

